



## FELIZ AÑO Y GRACIAS

Desde **Amigos de La Rioja** queremos felicitaros el 2014 a todos, y daros las gracias a los que habéis visitado el Monte Cantabria, bien sea para visitar nuestro Belén, o bien para disfrutar de este Bien de Interés Cultural tan cercano a la ciudad de Logroño.

Quisiéramos aprovechar esta felicitación para recordarle a quien, seguro por hacer un favor, ha retirado el Belén (puede ser el mismo que ya lo hizo hace unos años), que contamos con que lo guarde hasta el mes de diciembre, cuando nos gustaría volver a colocarlo.

Nos parece oportuno comentar que el belén al que nos referimos es el cabezal de una barrica con un pirograbado del nacimiento. También lleva nuestro logotipo. Así que si alguien lo ve, agradeceríamos le comentara a quien lo tenga su importancia para nosotros (no por su valor sino por su significado).